

茎高部活動 News! 全国大会編 (三味線部・剣道部)

○剣道部○

令和5年8月7日(月)に日本武道館で行われた令和5年度全国高等学校
定時制通信制体育大会 第54回剣道大会に出場しました。結果は以下の通りです。



出場選手：3年次 ^{ひろせ} 広瀬 ^{こうき} 煌季
●個人戦：惜しくも初戦敗退
●団体戦(茨城)：ベスト8
今年で最後の全国大会出場!
3年間、よく頑張りましたね!!

← 日本武道館会場内の様子



♪三味線部♪

7/30~8/1に鹿児島県奄美大島で行われた

第47回全国高等学校総合文化祭『2023 かがしま総文 郷土芸能部門』

に出場しました。他校の迫力あるステージ発表に圧倒されながらも、本校からはガマの油売り口上や唄、三味線の演奏を披露し、少人数ながらも堂々としたステージ発表に大会関係者の方々からお褒めのお言葉をたくさん頂きました。

また、台風の影響を受け延泊(8/3帰宅)となりましたが、閉会式後に行われた生徒交流会に参加し他校の生徒とゲームやクイズなど積極的に交流を深めることができました。様々な経験を重ね、生徒ひとりひとりの成長が見られるとともに、良き思い出となる大会でした。



出場生徒

2年次 部長	西原 衛志
副部長	塚崎 杏奈
	木村 真緒
	岩倉 悠太
1年次	高崎 琉星

